

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 13. März 2019

Neue Bootsrampe am Königsee Zellhausen geplant

Die erforderlichen Anträge sind gestellt

Am Königsee Zellhausen ist eine neue Bootsrampe geplant. Die derzeit vorhandene Bootsrampe ist primär für das Boot des Eigenbetriebes ausgelegt. Der Badeunfall im letzten Sommer hat gezeigt, dass das zu Wasser lassen des großen Bootes der Feuerwehr schwierig ist.

Als Konsequenz hat der Eigenbetrieb Campingplatz und Badeseen bei der Unteren Wasserbehörde des Kreises Offenbach einen Antrag auf Ausbau der vorhandenen Slipanlage sowie eine dazugehörige Aufstellfläche für Rettungsfahrzeuge gemäß § 22 des Hessischen Wassergesetzes gestellt. Die geforderten Unterlagen sind in Abstimmung mit der Feuerwehr eingereicht und die Genehmigung wird in den nächsten Tagen erwartet. Wenn diese vorliegt, soll noch im April mit dem Ausbau begonnen werden, so dass die neue Bootsrampe zu Beginn der Badesaison Anfang Mai 2019 fertiggestellt ist.

Außerdem soll die vorhandene Rettungszufahrt verbreitert werden, um eine schnellere Zufahrt auch größerer Feuerwehr- und Rettungsfahrzeuge zu ermöglichen. Dazu wird das vorhandene Tor erneuert.